
定 19 1/1 【議事（5）】 その他 

文科省の萩原補佐が資料19-5-1（現状報告）を 2分余で説明

した後、1 分に満たない短い質疑応答があった。其の後、第 18

回の議事録が承認された。 

 

池上委員長：今迄も、シャトルで以てロシアの実験装置を打上げ

たって云う事あったんですかネエ。 

萩原補佐：あのー、実際ですネエ、大きな荷物については、シャ

トルのペイロード・キャビティじゃないと入らないものがおお

御座いまして、実際にシャトルで何回かロシアのものも運ん

でおります。 

池上委員長：ァァ、そうですか。エエト、ご質問御座いますか。 

青江：8 トンて云うのは、7.9 トンて云うのは両方合わせて？ 

萩原補佐：其の通りです、はい。 

池上委員長：あとは種が無事に出て来る事を、ホッホッホ…（議事

録の確認：報告省略） 


